

Gobierno salvadoreño busca desarrollar agricultura sostenible



S. Salvador, 10 abr (RHC-PL) El Gobierno de El Salvador está enfrascado en la forma de producir agroecológicamente y proteger el medio ambiente, así como en alcanzar la soberanía y sostenibilidad alimentaria.

El primer mandatario, Salvador Sánchez Cerén, ha expresado su compromiso con las generaciones presentes y futuras encaminados a ese fin en el contexto del cambio climático, cuyos efectos negativos son ya una realidad.

Sobre esa base, funcionarios del Ministerio de Agricultura, Medio Ambiente y Recursos Naturales, académicos, campesinos, entre otros, acudieron a una conferencia impartida por el ingeniero cubano Pedro Pablo Rivero en la Casa Presidencial, en la cual ofreció ideas sobre cómo trazar el camino hacia esas metas.

En la conferencia denominada Necesidad de cambio de concepto en la Agricultura actual, una propuesta para Política de Estado y Soberanía Alimentaria, subrayó que no se pueden olvidar las prácticas ancestrales.

Al mismo tiempo, enfatizó en la importancia de combinar los resultados de las investigaciones científicas, aprovechar lo positivo y proveer a los seres humanos de los alimentos sanos que necesita sin dañar al

planeta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90035-gobierno-salvadoreno-busca-desarrollar-agricultura-sostenible>



Radio Habana Cuba